

Tesoros de Vietnam

○ DÍA 1

Volamos hacia Vietnam

Nos encontraremos en el aeropuerto de nuestra ciudad de origen a la hora indicada, donde haremos los trámites de facturación pertinentes y embarcaremos en el vuelo con destino a Ho Chi Minh. ¡Volamos hacia Vietnam!

Esta primera noche, la pasaremos a bordo. Mañana llegaremos a nuestro destino.

Incluye: *vuelo hacia Ho Chi Minh.*

○ DÍA 2

¡Empieza el viaje!

Llegada a Ho Chi Minh

Hoy aterrizamos en Vietnam. Tenemos por delante unos días de ensueño. Llegaremos al aeropuerto de Ho Chi Minh, haremos los trámites de inmigración y un chófer nos estará esperando para darnos la bienvenida y llevarnos al hotel.

Tendremos la tarde libre. Podemos dar un paseo para empaparnos de la cultura local y disfrutar de su gastronomía cenando en algunos de los múltiples puestos callejeros. Ho Chi Minh también es conocida como Saigón y es la ciudad más grande y vibrante de Vietnam. Podemos caminar por el distrito 1 para descubrir la rica historia colonial de la ciudad, visitar la Catedral de Notre Dame, el Palacio de la Reunificación y la Oficina Central de Correos, que son ejemplos impresionantes de arquitectura colonial francesa. También podemos sumergirnos en el bullicio de los mercados locales como el Mercado Ben Thanh, donde podemos comprar una gran variedad de productos,

desde ropa y recuerdos hasta alimentos frescos y souvenirs. A las afueras de la ciudad, los túneles de Cu Chi ofrecen una fascinante visión de la vida durante la guerra de Vietnam. Por la noche, si nos apetece un poco de fiesta, podemos disfrutar de la animada vida nocturna de Ho Chi Minh City en lugares como Bui Vien Street, donde hay una gran variedad de bares, restaurantes y clubes nocturnos. En general, la ciudad ofrece una mezcla única de historia, cultura, gastronomía y vida urbana, que nos dejará una impresión duradera.



Incluye: traslado y noche en el hotel.

No incluye: desayuno, almuerzo y cena.

DÍA 3

Excursión a My Tho

Amaneceremos en Ho Chi Minh, pero hoy nos trasladaremos a My Tho, donde nos espera un día muy completo. Una vez allí, cogeremos un barco para disfrutar de un crucero por el río Mekong. Visitaremos un pueblo de pescadores y, después, cuatro islas, conocidas como Dragón, Unicornio, Tortuga y Phoenix. Más tarde, navegaremos por un canal para ser testigos de la vida cotidiana de los habitantes de la provincia de Ben Tre. Para ello, visitaremos una granja de abejas y un taller de artesanía donde también podremos disfrutar de un té con miel mientras vemos cómo trabajan la madera de coco. Posteriormente, pasearemos en carro de caballos por la carretera para visitar los

frutales, conocer las frutas tropicales de temporada y escuchar música tradicional a cargo de la gente del pueblo. ¡Placer para los cinco sentidos!

Almorzaremos en un restaurante local situado en la ribera del río Mekong. Al terminar, subiremos a un pequeño sampán para navegar por un canal de regreso al barco. Desembarcaremos en el pueblo conocido como Coconut Village y allí visitaremos un taller de dulces de coco. ¡Podremos incluso probar sus especialidades! Finalmente, regresaremos a la ciudad.



Incluye: desayuno, almuerzo, excursiones y traslados y noche en el hotel.

No incluye: cena.

DÍA 4

Ho Chi Minh - Hoi An

El día empezará con el desayuno en el hotel. A la hora indicada, nos encontraremos con el guía para salir a visitar Ho Chi Minh. Visitaremos el Museo de la Guerra y el antiguo Palacio Presidencial y, desde allí, caminando (aunque, si lo necesitamos, el vehículo estará disponible en todo momento), accederemos a los principales monumentos de la época colonial de la ciudad: la Oficina de Correos, el Hotel de Ville o el Ayuntamiento, la calle Dong Khoi, (la antigua Rue Catinat) y la Casa de la Ópera.

Hoy también almorzaremos en un restaurante local. Después, nos trasladaremos al aeropuerto para embarcar en el vuelo hacia Danang. Una vez allí, nos trasladaremos por carretera a Hoi An y nos encontraremos con el guía. Finalmente, nos iremos al hotel para instalarnos y descansar.



Incluye: desayuno, almuerzo, visitas y traslados y noche en el hotel.

No incluye: cena.

DÍA 5

Hoi An: un tesoro histórico en el corazón de Vietnam

Amaneceremos en Hoi An y desayunaremos. Esta mañana visitaremos Hoi An, un destino encantador, con dos caras: el puerto comercial de calles estrechas y sus casas tradicionales, y la playa con sus nuevos complejos y largos tramos de arena blanca y limpia. El patrimonio de Hoi An es su puerto comercial, las pequeñas casas de comerciantes de la ciudad que albergan una gran variedad de tiendas de artesanía y artesanos, incluyendo algunos de los mejores sastres de Asia. A pesar de los de 200 años de antigüedad, los estragos del tiempo y la guerra, el centro de Hoi An sigue siendo el mismo que estaba cuando la ciudad era un importante enclave, mostrando su magnífica arquitectura. Disfrutaremos de un paseo por el centro de la ciudad antigua para visitar los hogares de los antiguos comerciantes de más de 400 años de antigüedad. También disfrutaremos de dos visitas más: el puente japonés cubierto y el colorido mercado.

Almorzaremos en un restaurante local y, después, tendremos el resto de la tarde libre para descubrir este fascinante enclave a nuestro aire, ir a la playa o simplemente relajarnos.



Incluye: desayuno, almuerzo, visitas y noche en el hotel.

No incluye: cena.

DÍA 6

Hoi An - Hue

Hoy ponemos rumbo a Hue. Llegaremos al hermoso Hai Van Pass, el límite geográfico entre Vietnam del Norte y Vietnam del Sur. El pico del paso de la montaña yace perpetuamente envuelto en nubes, ¡nos va a alucinar! Haremos una parada en ruta en la hermosa playa de Non Nuoc y el Museo Cham, que contiene la mejor colección de escultura Cham en el mundo. Visitaremos las Montañas de Mármol, cinco cerros sagrados que contienen decenas de santuarios budistas antes de dirigirnos a Hue.

El almuerzo lo haremos en Danango o en Hoi An.

Más tarde, llegaremos a Hue y nos trasladaremos al hotel.

Incluye: desayuno, almuerzo, traslados y visitas y noche en el hotel.

No incluye: cena.

○ DÍA 7

Hue: descubre su magia

Hoy en día, Hue sigue siendo la capital intelectual de Vietnam, ya que cuenta con 12 universidades. Hue supo mantener su identidad cultural, mientras que otras ciudades se estaban acomodando a las influencias extranjeras. La dinastía de los Nguyen dejó un legado único: una ciudad imperial de ciudadelas, palacios, tumbas y templos establecidos en la tranquila campiña que bordea el río Perfume. Durante nuestra visita nos embarcaremos por el río Perfume en un romántico recorrido por un entorno tranquilo de jardines y lagos donde se encuentra uno de los lugares de mayor culto de Hue, la Pagoda de Thien Mu. Seguidamente, visitaremos el mausoleo del emperador Tu Duc y después, podremos visitar la Ciudadela Imperial donde la dinastía Nguyen gobernó entre 1802 y 1945. Para finalizar, visitaremos el Dong Ba Market.

Almorzaremos en un restaurante local y, al terminar, ya nos trasladaremos al hotel. Podemos disfrutar del tiempo libre para hacer lo que más nos apetezca o bien para descansar. No podemos perder la oportunidad de probar la deliciosa cocina de Hue, que incluye platos como el *bun bo Hue* (sopa de fideos de arroz con carne), el *banh khoai* (tortitas de arroz crujientes) y el *nem lui* (brochetas de carne marinada). ¡Para chuparse los dedos!



Incluye: desayuno, almuerzo, traslados y visitas y noche en el hotel.

No incluye: cena.

○ DÍA 8

Volamos hacia Hanoi

Nos despertaremos prontito para desayunar y prepararnos para coger un vuelo interno. ¡Nos vamos a Hanoi, la capital de Vietnam! A la hora indicada nos trasladaremos al aeropuerto para coger el avión.

Al llegar a Hanoi, tendremos asistencia por parte del guía y nos dirigiremos al Templo de la Literatura para visitarlo.

Almorzaremos en un restaurante local y, por la tarde, caminaremos por el barrio antiguo de Hanói, pasando por algunos puntos interesantes: el lago Hoan Kiem, la Catedral de San José de Hanói, la pagoda de Bà Dá... También se hará un paseo en el Ciclo, pasando por las estrechas callejuelas repletas de tiendas, la mejor manera para ver la vida cotidiana de los lugareños de las 36 calles. Al final de la tarde podremos disfrutar de un espectáculo tradicional de marionetas sobre el agua en un teatro.

Después de esto, nos trasladaremos al hotel y tendremos la noche libre.



Incluye: desayuno, almuerzo, vuelo, visitas y traslados y noche en el hotel.

No incluye: cena.

○ DÍA 9

El traslado hacia la bahía se hará en autobús sin guía de habla hispana.

Nos espera un día que no vamos a olvidar. Después del desayuno, nos trasladaremos por carretera (el trayecto dura unas cuatro horas) hacia la Bahía de Halong.

La Bahía de Halong fue declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Se trata de uno de los reclamos turísticos más famosos y pintorescos de Vietnam. Situada en el norte del país, en la provincia de Quang Ninh, esta bahía es famosa por sus aguas de color esmeralda y los miles de islotes de piedra caliza que emergen majestuosamente del agua.

La mejor manera de conocer este enclave es pasar una noche a bordo de un barco surcando sus aguas, así que... ¡vamos allá! Embarcaremos y nos asignarán nuestro camarote. El almuerzo, lo haremos a bordo. Durante el viaje se pasa por las ricas tierras del delta del río Rojo, observando la vida cotidiana de los aldeanos, trabajando el arroz o con los búfalos de agua. Navegando por la bahía, iremos viendo formaciones rocosas espectaculares, como Dinh Huang. Es conocida por su parecido a una olla de incienso y es uno de los muchos islotes kársticos icónicos que se pueden ver en la bahía, famosa por sus más de 1.600 islas e islotes. Estas formaciones han sido moldeadas a lo largo de millones de años por procesos naturales de erosión y tienen nombres que a menudo reflejan su apariencia física. Estos nombres ayudan a guiar y enriquecer la experiencia de los visitantes, proporcionando puntos de referencia y fomentando la imaginación y el interés en las leyendas locales que a menudo rodean estos lugares.

Para terminar con el día, cenaremos también a bordo: marisco mientras se pone el sol. ¿Se te ocurre un plan mejor? Esta noche dormiremos en el barco.



Incluye: desayuno, traslados, almuerzo, cena y noche en el barco.

DÍA 10

Bahía de Halong - Hanoi

Haremos un desayuno temprano y ligero mientras navegamos de vuelta a Hanoi. Antes de desembarcar, podremos hacer un brunch a bordo.

Al llegar, desembarcaremos y nos dirigiremos al hotel de Hanoi. Tendremos la tarde libre para hacer todo lo que nos quede pendiente. Es nuestro último día en Vietnam y tenemos que aprovecharlo al máximo.



Incluye: desayuno ligero, brunch y noche en el hotel.

No incluye: cena.

DÍA 11

Volvemos a casa

Desayunaremos en el hotel de Hanoi y, a la hora prevista, nos trasladaremos hacia el aeropuerto para iniciar el viaje de vuelta a casa. En el aeropuerto, haremos los trámites de facturación pertinentes y subiremos al avión hacia nuestra ciudad de origen. Aquí acaba nuestro viaje: cerraremos este capítulo con una sonrisa y esperando con ganas el próximo destino.

Incluye: desayuno, traslado hacia el aeropuerto y vuelo de vuelta.

El itinerario puede estar sujeto a cambios o modificaciones por parte de la agencia receptiva, en comparación con lo publicado, debido a razones imprevisibles ajenas al control de Buscounchollo.com.